

EDITORIAL

Los Programas Académicos de Maestría y Doctorado en Psicología, de la Escuela de Postgrado de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, presentan el segundo volumen de la revista especializada "Temática Psicológica".

En esta publicación tenemos como editoras a las doctoras Rosa María Reusche Lari e Hilda Figueroa Pozo, destacando la experiencia de la Dra. Reusche en publicaciones científicas y el aporte invaluable de Hilda Figueroa, en la revisión de los artículos siguiendo los patrones de edición de la APA (American Psychological Association); contamos con un Comité Científico que nos avala conformado por profesionales destacados en el ámbito Nacional e Internacional de esta forma la revista cuenta con un importante requisito necesario en toda revista especializada.

Este segundo número de la revista se ha dividido en tres secciones: Editorial, Artículos y Relación de Tesis del Postgrado en Psicología.

El contenido de la revista presenta artículos diversos de la actualidad psicológica; ordenándose la presentación por temas; sin hacer divisiones rígidas por áreas o campos de trabajo de la psicología.

Balsano y Ruiz trabajan temas psico-sociales; como la figura de autoridad y la motivación de logro y autoeficacia. Mercado, Morales, Guzmán y Deza, presentan trabajos en el área de diagnóstico, caracterización e identificación de variables que nos permiten afinar nuestro trabajo de seguimiento y/o tratamiento, analizan tres instrumentos de medición psicológica como son el test de BarOn, la escala de trauma de Davidson y el test de Rorschach. Portocarrero e Isasi, nos hablan de temas en torno a la genética, el embrión y los retos que nos plantean sus avances así como la necesidad de tomarlos en cuenta en las políticas de los pueblos; a todos ellos nuestro agradecimiento.

Los contenidos vertidos en este volumen nos permiten reflexionar sobre temas muy vigentes en la sociedad contemporánea, como son el VIH/SIDA; los adolescentes; la genética; el trauma; el abuso; el maltrato; la política; líneas que la psicología y otras ciencias vienen investigando en los últimos tiempos. Se incluye una relación de las tesis correspondiente al presente año de los Programas Académicos de Maestría y Doctorado en Psicología.

Nuestra revista pretende propiciar un intercambio de experiencias; teóricas y prácticas con los investigadores y académicos de universidades e instituciones extranjeras; por ello agradecemos al comité científico nacional e internacional quienes son profesionales destacados en cada una de sus áreas de investigación; y que avalan esta publicación.

La revista no sería una realidad, si no cuenta con el apoyo de quienes la hacen posible; un agradecimiento especial a las editoras y a las autoridades de la Universidad.

Dra. Victoria García García
Directora